

Sauerstoffknappheit tötete Fische

Wie bereits im vergangenen Sommer sind auch 2017 im Ziegeleiteich der sächsischen Großen Kreisstadt Hohenstein-Ernstthal zahlreiche Fische verendet. Während es 2016 noch rund 1000 Fische waren, hielt sich der Schaden für die Pächter in diesem Jahr in Grenzen: Um die 100 Tiere überlebten eine plötzlich eintretende Sauerstoffknappheit nicht.

Größerer Schaden wurde wohl nur durch das rasche Eingreifen der Feuerwehr verhindert, die durch Umpumpen dem Gewässer neuen Sauerstoff zuführen konnte. Woher der schon zum zweiten Mal aufgetretene Sauerstoffmangel kommt, soll jetzt untersucht werden.

Die Große Kreisstadt Hohenstein-Ernstthal ist vor allem bekannt als Geburtsort des Schriftstellers Karl May und durch den Sachsenring, auf dem das Deutschlandrennen der Motorrad-Weltmeisterschaft ausgetragen wird. H. K.